

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

► Jeudi 16 décembre 2021

Bienvenue à Yannick Claudic au sein du groupe « Rassembler à la Vôge-les-Bains »

Delphine Ferré-Claudic, élue municipale, siégeant dans notre groupe d'élus depuis le début de la mandature, a récemment fait le choix, mûrement réfléchi, de démissionner de ses fonctions de conseillère municipale de La Vôge-les-Bains en raison d'un emploi du temps qui ne lui permet plus de s'investir pleinement dans sa mission au service de nos administrés et du bien commun.

En effet, commerçante à Bains-les-Bains, elle a subi de plein fouet, comme beaucoup de ses confrères, les répercussions de la crise sanitaire et a dû se réinventer pour attirer une clientèle plus large. Ses nouvelles créations artisanales nécessitent beaucoup de travail et donc de temps.

Elle a été une élue municipale accessible et assidue qui a largement contribué à l'élaboration de notre projet que nous nous efforçons de défendre à chaque séance du Conseil Municipal.

Comme stipulé dans l'article L270 du Code électoral : *le candidat venant sur une liste immédiatement après le dernier élu est appelé à remplacer le conseiller municipal élu sur cette liste dont le siège devient vacant, c'est donc Yannick Claudic, chef de projet dans une société importante, en 5^e position sur la liste « Rassembler à La Vôge-les-Bains », qui siègera au sein de notre groupe d'élus.*

Nous lui souhaitons la bienvenue et bon courage au sein de cette assemblée municipale absolutiste.

Pour le groupe « Rassembler à La Vôge-les-Bains »

Sébastien Humbert
Conseiller municipal de La Vôge-les-Bains
Président du groupe d'élus « Rassembler à La Vôge-les-Bains »
Conseiller régional du Grand Est

